

ETH FORUM WOHNUNGSBAU 2017

Die Qualität des Konventionellen
Referentinnen und Referenten



Prof. Dietmar Eberle

Dietmar Eberle wurde 1952 in Hittisau (Vorarlberg) geboren und studierte Architektur an der TU Wien. Er ist Mitbegründer der „Vorarlberger Baukünstler“. Von 1984 bis 2009 arbeitete er zusammen mit Carlo Baumschlager. Er führt das international renommierte Büro baumschlager eberle mit weltweit zehn Dependancen in acht verschiedenen Ländern.

Seit den Achtzigerjahren kontinuierliche Lehrtätigkeit an verschiedenen Hochschulen in Hannover, Wien, Linz, Syracuse (N.Y.), Darmstadt, Madrid, Jerusalem und Hongkong. Seit 1999 ist er Professor für Architektur und Entwerfen an der ETH Zürich, damit verbunden bis 2015 die Leitung des ETH Wohnforums – ETH CASE (Centre for Research on Architecture Society and the Built Environment).

Darüber hinaus hat er zahlreiche nationale und internationale Auszeichnungen und Ehrungen erhalten.

Dietmar Eberle ist Mitglied des American Institute of Architects (AIA).